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وزير السياحة خلال لقائه وكلاء قطاعات الوزارة ومدراء العموم أمس

جانب من الحضوروزير الدفاع  في كلمته أثناء توديع قوة اللواء 135 مشاة أمس

Email: 14october@14october.com❊  16 صفحة ❊  الأحد 22   أبريل  2012م ❊  الموافق   30   جمادى الأولى  1433 هـ   ❊  العدد 15447  ❊  السنة الرابعة والأربعون❊ السعر  50 ريالًا

اهداف الثورة اليمنية
التحرر من الاس��تبداد والاستعمار ومخلفاتهما وإقامة حكم جمهوري عادل وإزالة الفوارق 

والامتيازات بين الطبقات. 
بناء جيش وطني قوي لحماية البلاد وحراسة الثورة ومكتسباتها. 

رفع مستوى الشعب اقتصادياً واجتماعياً وسياسياً  وثقافيا. 
 إنشاء مجتمع ديمقراطي تعاوني عادل مستمد أنظمته من روح الإسلام  الحنيف. 

 العمل على تحقيق الوحدة الوطنية في نطاق الوحدة العربية الشاملة. 
 احترام مواثيق الأمم المتحدة والمنظمات الدولية والتمس��ك بمبدأ الحياد الايجابي وعدم 

الانحياز والعمل على إقرار السلام العالمي وتدعيم مبدأ  التعايش السلمي بين الأمم.

الحكومة اليمنية تدين احتلال هجليج في السودان

صرف مرتبات الموظفين الجدد نهاية أبريل

البرلمان يؤكد أهمية حماية محطات الكهرباء من التخريب

اقـرأ داخـل العـدد ..

فــي دارنـا 
مسـمار..!!

ريال مدريد يقهر 
بــرشــلــونــة في 

الكامب نو

نساء العالم يطالبن بإنهاء الاحتلال الإسرائيلي

ص14<<

ص9<<

عبدالله عمر بلفقيه يكتب:

ص3<<

أمن إب يضبط )67( متسللًا إثيوبياً
❊ اإب / الاإعلام الامني:

ضبطت الأجهزة الأمنية بمدينة اب 67 متسللا إثيوبيا 
لدخولهم إلى الأراضي اليمنية بطريقة غير شرعية.

وقد قامت الأجهزة الأمنية بإرسال المتسللين المضبوطين 
إلى مصلحة الهجرة والجوازات لاتخاذ الإجراءات القانونية.

ومن جهة أخرى ذكرت الأجهزة الأمنية بمديرية الغيظة 
محافظة المهرة أنها ضبطت متسللين بنجلاديشيين تتراوح 
أعمارهم بين 25 - 35 عاما، قالت ا أنهم دخلوا إلى اليمن عن 

طريق التهريب من سلطنة عمان.
وفي شان متصل ضبط أفراد النقطة الأمنية في منطقة 
صباحة 5 مواطنين سودانيين لدخولهم إلى البلاد بطريقة 
غير شرعية وقد تمت إحالتهم لسلطات الهجرة للإجراءات 

القانونية.

❊ �سنع�ء/ �سب�أ:
 بدأت وحدات من الفرقة الأولى مدرع أمس 
إخلاء مواقعها من العاصمة صنعاء وضواحيها 
تنفيذاً   ، تمركزها  مواقع  إل��ى  وتحركت 
لتوجيهات الأخ عبدربه منصور هادي رئيس 
الجمهورية القائد الأعلى للقوات المسلحة 

وخطة وزارة الدفاع ولجنة الشئون العسكرية 
وتحقيق الأمن والاستقرار الرامية إلى إخلاء 
العاصمة صنعاء من المظاهر المسلحة وإعادة 

انتشار الوحدات العسكرية .
وفي هذا السياق قام وزير الدفاع اللواء 
الركن محمد ناصر أحمد ومعه عضوا لجنة 

الشئون العسكرية وتحقيق الأمن والاستقرار 
اللواء الركن الدكتور ناصر عبد ربه الطاهري 
والعميد الركن عبد العزيز الشميري أمس 
بتوديع قوة اللواء 135 مشاة الذي تحرك من 

قيادة الفرقة الأولى مدرع.
 وخلال التوديع ألقى وزير الدفاع أمام قوة 

اللواء المتحركة في منطقة الحشد كلمة عبر 
المنطقة  لقيادة  والتقدير  الشكر  عن  فيها 
الشمالية الغربية والفرقة الأولى مدرع ممثلة 
باللواء أركان حرب علي محسن صالح على 
سرعة تجاوبه المسئول وتنفيذه لخطة وزارة 
الدفاع ولجنة الشئون العسكرية وتجهيز هذه 

القوة لتنفيذ المهمة المسندة إليها.
وأش��ار إلى أن هذه الخطوة تأتي ضمن 
وتحقيق  العسكرية  الشئون  لجنة  برنامج 
الأمن والاستقرار في إنهاء المظاهر المسلحة 

وإزالة أسباب التوتر والتي من 
ضمنها نقل بعض الوحدات

❊ �سنع�ء  / �سب�أ:
النواب عقد جلسات أعماله للفترة الأولى من الدورة  واصل مجلس 
الأولى لدور الانعقاد السنوي التاسع أمس برئاسة رئيس المجلس يحيى 

علي الراعي .
وناقش المجلس خلال الجلسة اتفاقية قرض مشروع خطوط النقل 
ومحطات التحويل “ الحبيلين ، يافع ، البيضاء “ المبرمة بين حكومة اليمن 
والصندوق الكويتي للتنمية الاقتصادية العربية بمبلغ 9 ملايين دينار كويتي 
ما يعادل 31 مليون دولار أمريكي وذلك بناء على تقرير اللجنة المشتركة 

من لجنتي الخدمات والتنمية والنفط .
وبينت اللجنة في تقريرها مراحل إبرام وتقديم الاتفاقية وكذا تقديم 
نبذة عن الاتفاقية واهم شروطها .. مستعرضة هدف المشروع وعرض 
وصف له وكذا الاستفسارات المقدمة من اللجنة والإجابات المطروحة عليها 

من قبل الجانب الحكومي .
واستخلصت اللجنة عدداً من الملاحظات وتوجت تقريرها بعدد من 

التوصيات للمجلس يلزم بها الجانب الحكومي المختص .
وفي هذا السياق أكدت ملاحظات نواب الشعب أهمية هذا المشروع 
والمشاريع الأخرى قيد التنفيذ والمتعثرة منها والمرتبطة بجوانب عملية 
التنمية الشاملة .. مشيرة في هذا الشأن إلى أهمية قطاع الكهرباء في عموم 

محافظات الجمهورية والعناية بإنتاج الطاقة والتوليد الكهربائي .
وتركزت آراء وملاحظات نواب الشعب على مسألة إنجاز هكذا مشاريع 
وحماية وصيانة محطات التوليد الكهربائية وأبراجها وخطوط الطاقة والحفاظ 
على الشبكة الوطنية للكهرباء من أي تخريب أو عبث لهذه الملكية العامة 

وجعلها تحظى باهتمامات مختلف مكونات الدولة وأفراد 
المجتمع بشكل عام .

قال إن سكوتنا لن يطول على شركة موانئ دبي

باذيب: لن نسمح بالعبث بميناء عدن وهذه قضية سيادة وطنية
وزير السياحة يحث على العمل الجاد 
لاستعادة الثقة في المنتج السياحي اليمني

وحدات من الفرقة الأولى تخلي مواقعها في العاصمة وضواحيها إعلان الفائزين بنتائج المفاضلة لوظائف 
عمداء )6( كليات مجتمع حكومية

قال إن المجلس الأعلى للقوات المسلحة سيشارك في اختيار وزير الدفاع

مرشح الإخوان المسلمين: سأحترم الاتفاقيات الدولية بين مصر وإسرائيل
❊ الق�هرة / مت�بع�ت : 

مرشح  مرسي  محمد  الدكتور  أعلن 
“الحرية  ح��زب  عن  المحتمل  الرئاسة 
والعدالة”، أنه سيحترم كل الاتفاقيات 
حال  في  وإسرائيل  مصر  بين  الدولية 
فوزه بالرئاسة، لكنه أكد أنه لا يمكن أن 
يكون تابعاً أو منفذاً لسياسة توضع له 

من الخارج.
وأضاف: “إن قضية فلسطين ستكون 
ستكون  وه��ي  لنا،  الأساسية  القضية 
كذلك لمن سيكون رئيس مصر، وذلك 
لتحقيق ما يريده الفلسطينيون، ونحن 
قادرون على الوقوف أمام العالم لنعلن 

أن الفلسطنيين لهم حقوق”.
ورداً على سؤال حول من سيختاره 
وزيراً للدفاع قال: “إنه عندما يكلف رئيس 
الحكومة،  بتشكيل  مواطناً  الجمهورية 
فهناك عدد من آليات التشاور والتنسيق 
الدولة  في  المختلفة  المؤسسات  بين 

لتحديد وزراء هذه الحكومة”.
وتابع في المؤتمر الصحافي الذي عقده 
أمس السبت، أن “المجلس الأعلى للقوات 
بالتشاور لاختيار  المعني  المسلحة هو 
وزير الدفاع، لكنه لا يفرض إرادته على 

الطرف الآخر، فهو سيشارك في اختيار من 
يتولى الوزارة”.

المصري سيصدر  “الشعب  أن  وأك��د 
التاريخ  بنفسه لأول مرة في  الدستور 

دون توجيه أحزاب أو مؤسسات”.
أمس  المصريين  “خ���روج  إن  وق��ال 

الجمعة من أجل الحفاظ على الثورة، جاء 
عن وعي كامل”. 

وأض��اف مرسي، في مؤتمر صحافي 
عقد بمحافظة البحيرة لتدشين حملته 

ال��رئ��اس��ي��ة، أن “ح��زب 
الحرية

❊�سنع�ء / �سبتمبر نت : 
اوضح وزير النقل ان شركة موانئ 
تنفذ  ول��م  بالتزاماتها  أخلت  دب��ي 
الشروط المنصوص عليها في العقد، 
وعملت على وضع شروط وجزاءات أمام 
شركات الملاحة العالمية وبشكل عمل 

على تنفير شركات الملاحة العالمية.
وأك��د وزي��ر النقل ان��ه تم إفساح 
المجال أمام الجانب الدبلوماسي وان 
وزير الخارجية رئيس اللجنة الوزارية 
الخاصة بدراسة اتفاقية موانئ دبي 
الدكتور ابوبكر القربي أرسل رسالة 
على  للضغط  الإماراتي  نظيره  الى 
شركة موانئ دبي لتنفيذ التزاماتها 
لميناء عدن  يعيد  عادل  وإيجاد حل 
مكانته، لكنه اش��ار الى ان ال��رد لم 

يصل منذ شهرين.
وقال وزير النقل في تصريح نشره موقع “26سبتمبرنت” : لن نسمح 
بالعبث بميناء عدن وهذه قضية سيادة وطنية لان عدن هي الميناء والميناء 

هو الجنوب والجنوب هو الوحدة الوطنية .
وأضاف إن الشركة تسوق مبررات واهية للتنصل عن التزاماتها في حين 
ان الميناء الذي تديره في جيبوتي يحقق تزايدا ملحوظا في نشاطه على 

حساب ميناء عدن .
وحول المدة الزمنية التي سيستغرقها الحل الدبلوماسي، 

قال وزير النقل “ سكوتنا لن يطول ولن يكون إلى 

❊ �سنع�ء / �سب�أ:
ناقش وزير السياحة الدكتور قاسم سلام 
خلال لقائه امس وكلاء قطاعات الوزارة ومدراء 
العموم خطة عمل الوزارة في ضوء برنامج 

حكومة الوفاق الوطني.
سلام  قاسم  الدكتور  حث  اللقاء  وخ��لال 
على مواصلة الجهد والعمل الجاد واستشعار 

المسؤولية خلال الفترة المقبلة بما يسهم في 
تنفيذ الخطة وتنمية القطاع السياحي باعتباره 
أحد روافد الاقتصاد الوطني، بما من شأنه 
العمل على تلافي تبعات ما خلفته الأحداث 
التي مر بها البلد، وإزالة آثارها المترتبة على 

السياحة.
وكلف الوزير قاسم سلام

من جلسة مجلس النواب أمس

بن عمر: زيارتي لليمن 
لاتحمل تهديداً لأي طرف

❊ �سنع�ء / مت�بع�ت : 
قال جمال بن عمر 
العام  الأمين  مبعوث 
إلى  المتحدة  للأمم 
اليمن في تصريح نقلته 
الامارتية”:  ”الخليج 
الراهنة  زيارته  إن 
تستهدف  لا  لليمن 
تهديد  مضمونها  في 
أي طرف من الأطراف 
بقدر ما تمثل استئنافاً 
الحميدة  للمساعي 
الأمين  يبذلها  التي 
المتحدة  للأمم  العام 
من أجل تعزيز الأمن 
والاستقرار في البلاد 

عبر دعم العملية

❊ �سنع�ء / �سب�أ:
الفني  التعليم  وزارة  أعلنت 
والتدريب المهني بصنعاء أمس في 
خطوة غير مسبوقة الفائزين بنتائج 
المفاضلة العلمية لوظائف عمداء 6 

كليات مجتمع حكومية.
ال��ذي عقد أمس  وفي الاجتماع 
ب��ال��وزارة وب��ن��اءً على ق��رار الوزير 
تضم  متخصصة  لجنة  بتشكيل 
أكاديميين متخصصين من الجامعات 
بالنزاهة  يتمتعون  ممن  اليمنية 
التنفيذي  الجهاز  وم��ن  والحيادية 
لكليات المجتمع ووزارة التعليم الفني 
عمداء  لوظيفة  بالمفاضلة  تقوم 
كليات المجتمع ومن خلال الإعلان 
عن الوظيفة في الصحف الرسمية 
والتلفزيون لمدة 10 أيام، وبعد قيام 
اللجنة على مدى 3 أسابيع بإجراءاتها 
ومقابلتها للمتقدمين وتحليل البيانات 
بمنهجية علمية وموضوعية وحسب 
الكفاءة والاقتدار والخبرة العلمية فقد 
تم الإعلان عن فوز كل من: الدكتور 
عادل عبدالجليل هزاع عميداً لكلية 
مجتمع صنعاء، والدكتور فؤاد عبدالله 
الدبعي عميداً لكلية مجتمع عدن، 
والدكتور فؤاد قاسم حمران عميداً 

لكلية مجتمع سنحان، والدكتور يحيى 
لكلية  عميداً  الوظاف  يحيى  حسن 
مجتمع عبس، والدكتور عبد الحبيب 
عبدالله مرشد عميداً لكلية مجتمع 
الهجر قبيطة بلحج، والدكتور أحمد 
لكلية  عميداً  الحيدري  أحمد  عبده 

مجتمع شرعب بتعز.
في  المفاضلة  لجنة  وأش���ادت 
التي  المتقدمة  بالخطوة  الاجتماع 
نفذتها وزارة التعليم الفني والتدريب 
الوظائف  ع��ن  ب��الإع��لان  المهني 
الشاغرة لعمداء كليات المجتمع وفق 
منهجية موضوعية، واعتماد معايير 
علمية وشفافية واضحة لاختيار من 
هذه  لإدارة  الشروط  عليه  تنطبق 

الكليات بكل كفاءة واقتدار.
واستعرضت اللجنة مراحل الإعداد 
وال��ش��روط  والمعايير  والتحضير 
العلمية المعتمدة للمفاضلة والفرز، 
ومراحل فحص وفرز وتحليل بيانات 
المتقدمين واستبعاد من لم تنطبق 
عليهم الشروط وكذا إعداد جدول 
زمني لمواعيد المقابلات الشخصية 
مع جميع المتقدمين في كل الكليات 

الفائزين  واخ��ت��ي��ار 
ورفعهم إلى الوزارة

❊ �سنع�ء / �سب�أ :

الحكومة  باسم  مسؤول  مصدر  عبر 
اليمنية عن إدانته لاحتلال منطقة هجليج 
في جمهورية السودان من قبل قوات جنوب 
السودان .. مؤكداً أن الحوار والدبلوماسية 

هما الطريقان الوحيدان لحل الخلافات.
ودع��ا كافة الأط��راف إلى حقن الدماء، 
وإعطاء فرصة للجهود الدبلوماسية لحل 

المشاكل العالقة بين الطرفين وتغليب لغة 
العقل والمصالح المشتركة بينهما.

وأكد ضرورة العودة إلى طاولة المفاوضات 
لرأب الصدع والتأسيس لعلاقات تتعزز فيها 
المصالح والثقة والبناء على أواصر التاريخ 
المشترك والعلاقات الإنسانية بين البلدين 
مع الالتزام بعدم التدخل في الشأن الداخلي 

لأي منهما.

❊ عدن / �سب�أ:

أكد مدير عام مكتب المالية بعدن عبدالحكيم الذاري أن المرتبات الشهرية للموظفين 
الجدد لمحافظة عدن والذين نشرت أسماؤهم مؤخرا في صحيفة ) 14 أكتوبر( وعددهم 

7 آلاف و 451 موظفاً وموظفة سيتم صرفها خلال نهاية أبريل الحالي.
وقال مدير عام مكتب المالية بعدن إنه تم تشكيل لجنة خاصة بصرف المرتبات 
والإشراف على عملية الصرف التي ستتم عبر المكاتب البريدية العاملة في مديريات 
عدن وفقا للوثائق التي حددت عملية الصرف لكل الموظفين الذين تم توزيعهم على 

كافة الوحدات الإدارية الحكومية بالمحافظة.

مدير المالية بعدن:

واعد باذيب

الدكتور محمد مرسي مرشح الرئاسة المحتمل في مصر
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جمال بن عمر

فيما تم ضبط متسللين بنجلاديشيين في المهرة
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